
 

県と市の連携で両河

川の浸水対策を検討

する調整会議は、過

去 2 回の会議で、8

月3日の台風12号による浸水の要因解析を行い、

一定の整備方針を示しました。 

①久万川 写真の県道弘瀬高知線（円行寺街道の

高速道陸橋下の急

カーブ部分）から

越水した洪水流は

南万々や南久万へ

流下。このガード

レール部分をパラ

ペット等でかさ上

げをする。 

②紅水川の石神橋

はパラペット接続部

の開口部から越水し

周辺地域へ流下。県道をふさぐ形で一時的な陸閘

を設置する。 

③排水ポンプの増強などについては、次回 7月に

報告を受ける。 

④シキボウ跡地東側  内水氾濫への対策に向

け、新たな都市計画道路整備による影響を調査中。

次回 7月の会議で報告。 

⑤江の口川  高知商業高校と高知学園のグラ

ンドを雨水貯留施設として整備する。 

等々です。いずれも案段階であり、決定ではあり

ません。 

説明にあたった担当の県河川課に対し、町内会

など関係する住民の皆さんに十分に報告を行い合

意を図りながら整備計画を決定するべしと、強く

求めているところです。 

8 月の豪雨で

崩れていた初月

小学校への通学

路の久万川

沿い堤、復

旧工事が進

んでいます。

原因と考え

られている

用水堤の撤

去は、検討

が間に

合わず、

今回の

工事と

はなり

ません

でした。 
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8月 7日はた愛市議と 

8月 7日はた愛市議と 

３月 19日 


